Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 284 m2
Référence 83996384
Prix 1195000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Beau et lumineux penthouse de 118 m? et 160 m? de terrasse en position
dominante avec une vue panoramique sur la mer, les montagnes et sur le Fort
carré d'Antibes.L'appartement se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec
des larges baies vitrées, d'une cuisine séparée et équipée, d'une chambre de
maitre avec ouverture sur la terrasse et une salle de bain et douche, d'une
deuxieme belle chambre avec balcon en exposition Ouest, de deux autres
chambres, d'une salle d'eau, d'un toilette indépendant et d'une buanderie..Un

parking, une cave et un garage completent ce bel appartement.L'immeuble ...

Beautiful, bright 118 m? penthouse with 160 m? terrace in a dominant position with
panoramic views of the sea, mountains and the Fort carré d'Antibes. The apartment
comprises an entrance hall, a vast living room with large bay windows, a separate,
fully-equipped kitchen, a master bedroom opening onto the terrace and a
bathroom with shower, a second beautiful bedroom with west-facing balcony, two
other bedrooms, a shower room, an independent toilet and a laundry room.A
parking space, a cellar and a garage complete this beautiful apartment. The building

and terrace have been recently renovated ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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